

# 30 km - Zone Ringhofferstraße (ID 4412)

Unterschleißheim, Verkehr, ★★★★★

Überblick

[Karte](#)

[Bewertung](#)



Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die installierten Geschwindigkeitsanzeigen für beide Fahrrichtungen:

Im Bereich des Fußgängerüberweges (Teil des Schulweges / Radweges) wird auffallend aufmerksamer gefahren!

Leider fallen die Geschwindigkeitsanzeigen immer wieder aus!

Bitte sorgen Sie für zuverlässigere Geräte.

Vielen Dank im Voraus.

**Ort:** Ringhofferstraße , Unterschleißheim

**Anregung eingetragen am:** 25.05.2018, Eintrag beantwortet

## **Kommentar des Bearbeiters:**

Sehr geehrter Bürger,

vielen Dank für Ihren Eintrag im e-Bürgerdialog. Die flexibel zu betreibenden und mit Akkus ausgestatteten Geschwindigkeitsmessgeräte wurden deshalb angeschafft, um unabhängig von wenigen fest definierten Standorten möglichst viele Messorte (z.B. an Lichtmasten) zu ermöglichen. Dies bedingt jedoch einen aufwendigen Akkutausch durch Mitarbeiter des Service-Betriebs.

Aus diesem Grund hat die Verwaltung auf Basis eines Gremiumsbeschlusses bereits zwei durch das Stromnetz betriebene Geräte angeschafft und wird diese am Münchner Ring vor den beiden Schulen aufstellen.

Mit freundlichen Grüßen

Team e-Bürgerdialog

Stadt Unterschleißheim